

# Mejora R&I perspectiva de la nota soberana

La Secretaría de Hacienda informó ayer que la agencia calificadora japonesa R&I mejoró la perspectiva de la calificación de la deuda soberana de largo plazo de México en moneda extranjera a estable desde negativa.

Asimismo, ratificó la calificación en 'BBB+', tres escalones por encima del grado de inversión.

La perspectiva estable en la nota soberana brinda la certidumbre de que la agencia no espera movimientos de calificación en los próximos 12 a 18 meses, esto es válido tanto para R&I como para todas las demás agencias que fijaron dicha postura el año pasado.

La agencia destacó que la perspectiva estable del país subyace en la firmeza de la postura fiscal y que no existen preocupaciones en las cuentas externas ni en el sector financiero de México.

— *Felipe Gazcón*